

CIERRE COMITÉ PARTICULAR DE CURRÍCULO Y DOCENCIA



El martes 6 de diciembre del presente año se llevó a cabo, en las instalaciones del auditorio Jordán de Sajonia del Edificio Santo Domingo, la última sesión presencial del Comité Particular de Currículo y Docencia del año, contó con la participación de los líderes de currículo de las facultades, los departamentos académicos y el CILCE y fue presidida por la Doctora Astrid Tibocho Niño, directora de la Unidad de Desarrollo Curricular y Formación Docente.



En esta oportunidad se trataron los siguientes temas:

- ▶ En el 2022 se consolidó un nuevo formato del syllabus con el fin de dar respuesta a las siguientes necesidades: un formato que sea más flexible, que permita el desarrollo de espacios académicos en diferentes modalidades, la armonización con los principios del Sistema Institucional de la Evaluación de los Aprendizajes -SEA, la unificación del lenguaje en la distribución de créditos, y la proyección de un syllabus como recurso fundamental de un software que durante el 2023 permitirá hacer seguimiento a los resultados de aprendizaje.
- ▶ Por año y medio se realizó un trabajo conjunto con diferentes órganos colegiados para actualizar los Lineamientos para el Diseño Curricular, esta nueva versión busca armonizar el contenido a la luz de la normativa ministerial, armonizar con los cambios institucionales con respecto a la creaciones de programas en nuevas modalidades, avances en el Sistema Académico Integrado, fortalecimiento del SEA, Implementación del Acuerdo 04 de 2022 y dar respuestas a las Nuevas tendencias Educativas y curriculares.



- ▶ La Doctora Astrid Tibocho, expuso el aprendizaje a lo largo de la vida, como una nueva tendencia de la educación a nivel nacional e internacional, y explica como la Universidad Santo Tomás ha iniciado su incursión a través de los siguientes logros: trabajo conjunto con el Ministerio de Trabajo y Ministerio de Educación para el Reconocimiento de Aprendizajes Previos, creación de programas técnicos laborales y creación de programas profesionales en el marco nacional de cualificaciones.

Al cierre del encuentro, la Doctora Astrid Tibocho Niño agradece a todos los integrantes de Comité Particular de Currículo y Docencia por sus importantes aportes, y en especial resalta a dos de sus integrantes:



Yasser de Jesús Muriel Perea, PhD, quien ha participado durante los años 2021 y 2022 como representante de los estudiantes en el Comité, destacándose por su constante participación y aportes. Cabe resaltar que recientemente obtuvo el título de Doctor en Educación de la Universidad Santo Tomás, por tanto, nos seguirá acompañando ahora en calidad de representación de los egresados.



Por su parte, el profesor Guillermo Peña Guarín, que durante 17 años estuvo vinculado a la Universidad Santo Tomás, se destacó por su trabajo comprometido como líder de currículo de los posgrados de la Facultad de Ingeniería Mecánica.